

## Schülerzeitungswettbewerb

### Dritter Platz für Friedensschule Münster

**Münster, 24. April 2018. Mit ihrer Schülerzeitung "PaxAn" schrieben sich die Schüler der Friedensschule Münster auf den dritten Platz im Schülerzeitungswettbewerb der Westfälischen Provinzial Versicherung. Heute nahmen sie ihren Preis entgegen – eine brandneue Actioncam.**

Die Jungredakteure ließen knapp 30 Mitbewerber hinter sich. Eine Jury aus Medienexperten und Kulturverantwortlichen bewertete die Einsendungen und vergab Auszeichnungen in zwei Hauptkategorien sowie einen Sonderpreis. Neben Kriterien wie Vielfalt in den Themen und Textformen flossen auch Sprache und Ausdruck, Layout und zielgruppengerechte Darstellung in die Bewertung der Jury ein. "Ich freue mich, dass eine Schülerzeitung aus unserer Stadt so erfolgreich war. Die Schüler haben wirklich tolle Arbeit geleistet und damit die Auszeichnung mehr als verdient", sagt Provinzial Geschäftsstellenleiter Lothar Husmann.

Seit 1998 zeichnet die Kulturstiftung der Westfälischen Provinzial die besten Schülerzeitungen in ganz Westfalen aus. "Mit dem nun schon zum 20. Mal durchgeführten Wettbewerb wollen wir das tolle Engagement von Schülern würdigen und die vielfältige Schülerzeitungslandschaft nachhaltig fördern und unterstützen", erklärt Thomas Tenkamp, Geschäftsführer der Kulturstiftung der Westfälischen Provinzial Versicherung.

Bildunterschrift: Die Jungredakteure der Pax An, ihre Lehrerin Claudia Strieter (r.) und Geschäftsstellenleiter Lothar Husmann freuen sich über den 3. Platz beim Schülerzeitungswettbewerb der Kulturstiftung der Westfälischen Provinzial.

#### Über die Provinzial Kulturstiftung

Die Kulturstiftung wurde 1997 gegründet, um die Verbundenheit der Provinzial mit der Region Westfalen und deren Kultur zu dokumentieren. Ein Schwerpunkt der Förderung durch die Kulturstiftung liegt auf der kulturellen Bildung junger Menschen. Seit 1998 wird jährlich ein Schülerzeitungswettbewerb unter allen weiterführenden Schulen ausgeschrieben – und seit 2007 auch unter den westfälischen Grundschulen.